

Lunes, 7 de noviembre - 12:00 horas

## SEPULCRO DE COLÓN:

La tumba de Cristóbal Colón se encuentra en la Catedral de Sevilla desde 1899. Previamente estuvo situada en Valladolid, en el Monasterio de la Cartuja de Sevilla, en Santo Domingo y en La Habana.

La inscripción del pedestal dice así: «Cuando la isla de Cuba se emancipó de la Madre España, Sevilla obtuvo el depósito de los restos de Colón, y su ayuntamiento erigió este pedestal».

Los últimos estudios realizados han confirmado que los restos que se encuentran en Sevilla corresponden a Cristóbal Colón.

